

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Abteilung für Traumatologie Klinik Landstraße

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 14.03.2024 folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport, Hr. Peter Hacker, wird ersucht, sich beim WIGEV dafür einzusetzen, daß in der Klinik Landstraße (Rudolfstiftung) eine Abteilung für Traumatologie aufgebaut wird.

Begründung

In den Medien wird derzeit viel über die Schließung des AUVA-Traumazentrums Brigittenau (Lorenz-Böhler-Krankenhaus) geschrieben und die Bevölkerung ist zu Recht sehr verunsichert, da die weitere Versorgung in diesem Fachbereich mehr als unsicher ist. Auch ist unklar, wann und in welcher Form dieses Spital wieder für die Patienten öffnen wird.

Da die notwendige Inanspruchnahme von Behandlungen in diesem Fachbereich sicherlich nicht weniger werden wird, wäre die Schaffung einer Abteilung für Traumatologie am Standort der Klinik Landstraße für die Bevölkerung ein wichtiger Schritt im Sinne der Versorgungssicherheit.

Bez.-Rat Christian P. Unger